
月　　日 曜日 時間 順番 氏　　　名 議席

10：00 １ 長　浜　信　夫 3

２ 箕　底　用　一 8

３ 知　念　辰　憲 17

４ 我喜屋　隆　次 6

10：00 １ 小　底　嗣　洋 18

２ 前　津　　　究 2

３ 内　野　　　篤 5

４ 石　垣　　　亨 19

10：00 １ 砥　板　芳　行 7

２ 仲　間　　　均 20

３ 上　門　孝　子 12

４ 大　石　行　英 22

10：00 １ 石　垣　涼　子 11

２ 石　垣　三　雄 13

３ 宮　良　　　操 15

４ 平　良　秀　之 10

9月19日 木

9月20日 金

平成25年 第７回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

9月17日 火

水9月18日



平成25年9月17日(火)～9月20日(金)

順番 議席

１ ３ 長　浜　信　夫 君

県立八重山病院早期新築移転について
中核総合病院のあり方を含め、本市取り組みの現状説明
を求めます

非婚世帯の寡婦みなし控除適用について
ひとり親世帯を経済的困窮から救済するため、みなし適
用についての本市取り組みの現状説明を求めます

石垣市北部地区５校の教育環境改善・整備について
「石垣市北部５校地区連絡協議会」要請から教育環境改
善・整備について、どのように対応なさるのか説明を求
めます

平成25年 第７回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　通　告　書

氏　名

２ ８ 箕　底　用　一 君

２０２０年 東京オリンピック開催決定に伴い各国・各
種選手団体や個人選手の合宿等を積極的に誘致活動して
はどうか

来年、開催されるマスターズバレーボール全国大会につ
いて

公立小中学校における暑さ対策及びクーラー等の設置に
ついて

預かり保育における給食提供の可能性について

観光名所である平久保崎灯台駐車スペース及び道路の抜
本的な見直しの必要性について

３ １７ 知　念　辰　憲 君

農業振興について
サトウキビ振興について
２ヶ年続けての減産の要因について
今年も７月の早い時期での大型台風の襲来により農家は
生産意欲が低下しているが、生産振興策はどう考えてい
るか
パイン振興について
品質保証を担保する選果機の導入について
サトウキビの間作として蕎麦の栽培について

畜産振興について
新食肉センターが完成するが、石垣牛・豚の増産につい
て

第６次行政改革大綱の進捗状況について

質　問　要　旨
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

４ ６ 我喜屋　隆　次 君

観光行政について
新空港開港後の入域客数について
石垣市の受け入れ体制について
現状、課題
石垣島マラソンについて

環境行政について
ごみの分別について
焼却炉の現状について

再生可能エネルギーについて
エコアイランド構想について

教育行政について
教育に関する補助について

５ １８ 小　底　嗣　洋 君

人事行政について
人材育成基本方針について
昇任試験制度の導入について
人事評価制度の導入について
勤務評定の導入について

６ ２ 前　津　　　究 君

バーベキュー大会について
決算は行ったのか

教育行政について
教員の自家用車の公用車使用について
九州都市教育長協議研究大会への参加目的について
全国学力テストの結果について
琉大教育学部への謝罪会見の内容について
臨時職員の採用基準について

７ ５ 内　野　　　篤 君

アジアゲートウェイ構想について
構想の取り組みについて
今年度の取り組み

国内線、国際線ターミナルについて
空港開港後に生じた課題
課題解消に向けた取り組み

海洋基本計画について
策定後の取り組みについて
今年度の取り組み
10年間の計画

観光行政について
観光地施設等の整備について
観光地施設の増改築及び整備の取り組み状況

教育行政について
標準学力調査の実施について
調査の意義及び方法
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

市長公約の実施状況について
多選禁止条例制定
ワンストップサービスの推進(義務履行証明、各種届出)

勤怠管理の現状と課題について

市有地管理の現状と課題について

バス停上屋整備の進捗状況について

９ ７ 砥　板　芳　行 君

水産行政について
今年４月１０日、沖縄周辺水域における日台漁業協定が
締結され、同水域における操業ルールが定まらない中、
５月１０日に発効した。これにより本市漁業者は同水域
において台湾側漁船との競合を余儀なくされ、今後の本
市水産業の振興発展に多大な影響が生じている
日台漁業協定発効後の本市水産業への影響について
日台漁業協定見直し及び同水域における操業ルールづく
り等の協議の経過、進捗状況について
今後の本市水産業振興について

教育行政について
本市教育現場における平和教育のあり方について
教育現場指導者の偏った考え・歴史観に基づく指導が行
われている
児童生徒の発達段階に応じた適切な教育がなされている
か
客観的視点に立った指導が行われているか

港湾行政について
離島ターミナル駐車場が、恒常的に満車状態であること
から、離島ターミナル駐車場周辺道路における混雑解
消、周辺駐車場への適切な誘導について

１０ ２０ 仲　間　　　均 君

指名入札問題について
中山市長の１期４年間における業者指名及び入札につい
て

火葬場建設問題について
石垣市火葬場建設基本策定業務に伴う随意契約問題につ
いて

識名トンネル契約問題について
漢那副市長の道義的責任について

ゴルフ場建設について
ゴルフ場建設時期について
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８ １９ 石　垣　　　亨 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

石垣市で全国ハーブサミットを開催することについて
ハーブのまちとしての可能性について
全国サミットを開催する意義と効果について
開催の時期について

八重山の星空と星文化を世界遺産にすることについて
世界遺産にすべきだと思うが、その意義と効果について
世界遺産を目指す場合の課題と取り組みについて
登録へ向けての積極的な取り組みについて

国際交流拠点を目指す石垣市に国際会議場を建設するこ
とについて
意義と必要性について
今後の取り組みについて

若者が輝くまちづくりの施策について
ストリートダンスの活用と諸課題について
練習場の確保と旧空港跡地の利活用について
今後の取り組みについて

南ぬ島石垣空港ターミナルの課題について
開港から半年、施設面の課題と改修・改善の計画につい
て
出発ロビー内における「こしかけ」の課題と改善策につ
いて
利用者によるアンケート調査の実施について

１１ １２ 上　門　孝　子 君

新火葬場建設計画について
建設位置の選定について
市が提示した候補地、10案に対する
敷地規模の検証
自然環境の検証
周辺環境の検証
道路環境の検証
施設整備(造成・緑化)等に対する比較評価点について

10案それぞれの総合評価点について

市役所新庁舎建設計画について
新庁舎の敷地面積及び施設規模について
概算事業費について
総事業費の財源内訳について
市として望ましいと思われる建設位置選定に関する基本
的な考え方について

１２ ２２ 大　石　行　英 君
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１３ １１ 石　垣　涼　子 君

子育て支援施策について
本市の子育て支援行動計画の進捗について
基本方針にそった現状と課題について
待機児童解消に向けての取り組みについて
支援が必要な児童に対しての体制についての現状と課題
について
児童館建設計画について
平成27年度から始まる新制度への取り組みについて

公園・緑地等の管理体制について
市が管理する公園・緑地の現状と課題について
一元管理はできないか

給食会計について
養護教諭による学校給食会計事務について、改善を図る
べきだと思うが、当局の見解について
公会計化への計画はあるのか

水産振興について
漁業従事者の方の安心安全操業についての対策強化が求
められる中、本市の水産振興施策についての当局の見解
を伺う

１４ １３ 石　垣　三　雄 君

公共交通ネットワークの強化について
石垣市の公共交通ネットワークの現状と課題について
去る２月の「まちなかじゅんかんバス」の実験運行を踏
まえた生活交通ネットワークづくりの今後の展開につい
て

教育行政について
琉大教育学部との教育連携事業で教育長が准教授の排除
を要求した問題で、議会では謝罪せず、６月議会終了後
に謝罪記者会見を開いたが、何を誰にどんな謝罪をした
か
小中学校におけるクーラー設置状況と今後の設置方針に
ついて

県立八重山病院建設について
沖縄県が現段階で打ち出した病院建設の方針について、
どう掌握しているか。
一日も早い建設へ向け石垣市として、沖縄県にどう働き
かけていくか、具体的な方針について
県知事が旧空港跡地で建設に取り組む旨の議会答弁をし
ているが、その後の動向について

自然保護行政について
希少動植物保護対策の基本方針を策定する「審議会」を
いつまでに立ち上げるか。あわせて、その基本方針の策
定時期について
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１５ １５ 宮　良　　　操 君

防災行政について
石垣不発弾保管庫建設事業について
白保・宮良地区建設予定地について

保育行政について
公立・認可保育所の土曜日午後の保育について

人事行政について
チェックオフについて

交通安全行政について
南ぬ島石垣空港に関するその後の交通安全対策について

水道行政について
個人事業所への給水施設工事について

１、
(1)

（2)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)

１、
(1)

①

②
③
④

２、

(1)

①

②

３、
(1)
①

②

１６ １０ 平　良　秀　之 君

有害鳥獣被害対策について
有害鳥獣による作物被害は、農業を営む人々に深刻なダ
メージを与えている
これまでの本市における有害鳥獣対策の取り組みについ
て
作物の被害状況と対策について
猟友会への要請回数と成果について
電気牧柵の貸し出し状況と課題について

県営新川、真喜良第１、真喜良第２と市営新川団地の建
て替えについて
新川地域居住機能再生推進協議会の目的と建て替え事業
スケジュール
国交省の補助メニュー「地域居住機能再生推進事業」の
内容とは
本市は、市営・県営団地の建て替えにおける地域づくり
をどのように描いているのか

観光文化スポーツ局について
観光文化スポーツ局の創設された目的と役割について
観光庁による日本の魅力的なマラソン大会をＰＲする
「マラソン・ジャパン」での取り組みと2014石垣島マラ
ソンへの海外からの参加誘致について
「スポーツウェルカム石垣島」による誘致活動の成果と
今後の課題について


